
 

ATA EJ Nº 05/2021, DE 26/02/2021 

PROCESSO PROAD Nº 1094/2019 

REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO DA ESCOLA JUDICIAL 
 

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro de 2021, às dez horas, reuniram-se de forma                 

telepresencial o Diretor da Escola Judicial, Desembargador João Batista Martins César, o            

Desembargador Ricardo Regis Laraia , Vice-Diretor da Escola Judicial, o Desembargador          

Eduardo Benedito de Oliveira Zanella , representante dos Desembargadores, o Juiz Marcel de            
Ávila Soares Marques , representante dos Juízes do Trabalho Substitutos, o Juiz César Reinaldo             
Offa Basile , Diretor da AMATRA XV, e André Arreguy Cardozo, representante dos servidores no              

Conselho Consultivo. Presentes, ainda, a servidora Lara de Paula Jorge , Assessora da Escola             

Judicial, e o servidor Diego Dotto de Moraes , Assistente de Setor da Seção de Apoio               

Administrativo. Ausente, justificadamente, o Juiz Guilherme Guimarães Feliciano, representante         

dos Juízes Titulares. Foram tratados os seguintes assuntos, cujas resoluções seguem transcritas:  

CONSIDERAÇÕES INICIAIS 

O Dr. João Batista abre os trabalhos esclarecendo que recebeu convite para participar de outra               

reunião nesta data, com início às 11 horas, onde estarão presentes representantes de todas as               

Escolas Judiciais do Brasil, das esferas federal e estadual, oportunidade que considera muito             

importante à 15ª Região, razão pela qual terá que se ausentar da reunião a partir daquele horário,                 

passando ao Dr. Ricardo Laraia a sua condução. 

Lara pede autorização para gravar a reunião, consentida pelo Dr. João Batista. 

O Dr. João Batista solicita que a ata da reunião seja sucinta, contendo apenas o resultado da                 

deliberação do Conselho em cada tópico discutido Esclarece que se algum membro quiser             

acrescentar sua fala poderá fazê-lo posteriormente, quando a minuta da ata lhe for apresentada. 

A seguir, passaram a ser tratados os itens da pauta: 

 

1. Ofício ANAMATRA nº 22/2021 - inclusão nos cursos de formação, inicial e continuada, de               
Magistradas e Magistrados Trabalhistas, de conteúdo voltado a atuação com perspectiva           
de gênero - PROAD 3655 / 2021 

O Conselho delibera no sentido de acolher o pedido da ANAMATRA, destacando que são              

planejadas para 2021 ações da Escola Judicial tratando de outros temas inclusivos, além da              

questão de gênero, como racismo, trabalho infantil, trabalho escravo, entre outros.  

2. PROAD 2468 - Sugestão Andrea Azevedo - elaboração de vídeo sobre o Plantão Judicial 
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O Conselho delibera no sentido de ser pertinente à esfera de atuação da Escola Judicial a                

produção do conteúdo sugerido pela consulta, porém não no formato de um curso, mas sim de                

pequenos arquivos de áudio (no formato de podcasts), de máximo 5 minutos de duração, apenas               

pontuando quais são e onde se podem ser encontradas as principais normas que precisam ser               

conhecidas pelos magistrados e servidores que atuem nos plantões judiciais. 

Devido ao comprometimento da força de trabalho da equipe da EJud15 com outras ações de               

treinamento consideradas prioritárias, a questão deverá ser revisitada no futuro, restando de início             

a sugestão da AMATRA XV produzir tais vídeos, com o apoio da Escola, a ser discutida com a                  

nova Direção daquela associação. 

3. Aquisição de acervo digital - relatório da Seção de Biblioteca 

Discussão adiada para a reunião agendada para o dia 05 de março de 2021, às 16h45. 

 

4. Política de consequências – desistência ou abandono de curso com número de             
interessados superior ao número de vagas.  
Discussão adiada para a reunião agendada para o dia 05 de março de 2021, às 16h45. 

 
5. Minuta Grupo de Estudo  
Discussão adiada para a reunião agendada para o dia 05 de março de 2021, às 16h45. 

 
6. Convênio Unesp-Franca - pesquisa sobre trabalho infantil 
O Dr. João Batista apresenta aos conselheiros o objetivo do convênio, voltado à facilitação de               

acesso por pesquisadores da Unesp aos processos do Jeia, com a devida observação de sigilo.               

Posteriormente, poderão ser realizados eventos na Escola Judicial de divulgação dos resultados            

das pesquisas. O Dr. João Batista fará a minuta do termo de cooperação e compartilhará no grupo                 

de Whatsapp do Conselho Consultivo, para posterior deliberação. 

 

7. Outros assuntos 

O Dr. Eduardo Zanella solicita que os membros do Conselho Consultivo tomem ciência do              

orçamento gasto mensalmente pela Escola Judicial. O Dr. João Batista solicita à Lara que seja               

criada uma planilha com tais informações e compartilhada com todos. 

 

O Dr. Ricardo Laraia destaca que há assuntos que precisam da presença do Dr. João Batista para                 

deliberação, propondo que os temas "aquisição de acervo digital”, "política de consequências” e             

“grupo de estudos” sejam discutidos em próxima reunião, agendada para o dia 05 de março de                

2021, às 16h45, sendo acatado por todos os conselheiros. 
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E nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, sendo a presente ata lavrada por Lara de                  

Paula Jorge, Assessora da Escola Judicial, e assinada pelos membros presentes: 

 
 
 
Desembargador JOÃO BATISTA MARTINS CÉSAR 
Diretor da Escola Judicial 
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